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A ALEGRIA DE SER JOVEM CATÓLICO  
 

Prezados irmãos, que a Paz de Jesus e o amor de Maria esteja convosco, vamos partilhar um pouquinho 

hoje sobre a alegria de ser um jovem católico. 

Há quem ache que ser um jovem de Igreja é chato, ou até coisa antiga, na atualidade, muitos jovens 

tentam preencher a busca pela felicidade com bebidas, drogas, sexualidade desregrada… Buscar o prazer a 

todo instante é uma ideia que é colocada todos os dias no coração da juventude e, assim vai desviando o 

olhar do verdadeiro caminho para o céu: Deus. Mas será que realmente as pessoas e você sabem o que é 

ser um jovem católico? Vamos conferir 

O jovem católico é aquele que está sempre em busca da felicidade, a alegria verdadeira que preenche 

o vazio dos corações. Essa alegria não é baseada nos prazeres que o mundo oferece. Mas sim no eterno - 

que é Deus. Ou seja, ser jovem católico é sustentar as suas forças no Senhor, como está escrito na Palavra, 

em Neemias 8,10: "A alegria do Senhor será a vossa força”. 

Hoje nós temos a consciência e sabemos que a juventude é uma fase decisiva, pois durante este 

processo é que se descobre a vocação e os caminhos que serão seguidos por toda vida. Em todos os 

momentos a busca por suprir a "felicidade" é o principal objetivo e, ao longo desta estrada podem surgir 

obstáculos que deixam confusos os corações de muitos jovens. 

“Somente em Deus o homem há de encontrar a verdade e a felicidade que não cessa de procurar”, 

(Cf 27). 

 O Catecismo afirma que a felicidade de toda pessoa humana está em Deus, e não naquilo que o 

mundo prega - os prazeres momentâneos que buscam suprir a carência do coração. Já escutou aquela 

expressão "maluco por Jesus"? Essa de fato é uma das melhores definições do que deve ser um jovem 

católico. Quando o jovem tem um encontro com Deus, não quer somente que essa experiência fique dentro 

de seu coração, mas quer passar para todos a sua volta. Papa Francisco no sínodo para juventude nos relata, 

“Queridos jovens, o coração da Igreja é jovem e porque o Evangelho é como uma linfa vital que a regenera 

continuamente. Cabe a nós ser dóceis e cooperar nesta fecundidade..."   
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Para partilhar: Você se sente um jovem feliz dentro da igreja? E essa felicidade, ela  transborda sendo capaz 

de outros irmãos/pessoas conseguirem identificar?   


